

Annonce fermée par Google

Signaler cette annonce

Pourquoi cette annonce ? ▶

EQUIPE DE FRANCE

OL Féminin : Selma Bacha et Emelyne Laurent avec les Bleuettes



Par Eliot Amsellem

publié de 4 juin 2018



SE CONNECTER

Nom d'utilisateur ou e-mail

Mot de passe



Se souvenir de moi

Se connecter

[Inscription](#) | [Mot de passe oublié](#)





POUR PRÉPARER LA COUPE DU MONDE U20 QUI AURA LIEU EN FRANCE, LE SÉLECTIONNEUR GILLES EYQUEM A CONVOQUÉ 20 JOEUSES, DONT LES LYONNAISES SELMA BACHA ET EMELYNE LAURENT FONT PARTIE.

Elles représentent la jeunesse dorée d'une équipe qui compte bien perpétuer son règne sur l'Europe. A 17 et 19 ans, **Selma Bacha** et **Emelyne Laurent** sont déjà promises à un bel avenir. La première citée a même disputé la finale de la Ligue des Champions en tant que titulaire, il y a quelques jours, face à Wolfsburg (4-1). Toutes deux habituées des sélections jeunes, elles ont été convoquées par Gilles Eyquem pour participer à la Sud Ladies Cup avec les Bleuettes, un tournoi amical qui fera office de préparation à la Coupe du Monde U20. Elles affronteront successivement Haïti, l'Allemagne et les Etats-Unis. Le Mondial, lui, aura lieu en Bretagne du 5 au 24 août prochain.

ARTICLES SIMILAIRES: